
熱戦が繰り広げられました
宮城郡中学校総合体育大会が，６月１日（水）の水泳競技を皮切りに，６月９日（木）の新体操競

技，陸上を除くその他の競技は，１１日（土），１２日（日），１４日（火）まで開催されました。

コロナ禍の中，なかなか思うような練習ができず，自己の成長も感じ取るのが難しかったのではない

かと思います。特に３年生は，コロナによる臨時休校で，学校生活のスタートも例年よりも遅れ，同時

に部活動のスタートも遅れてしまった学年でした。それでも素晴らしい成績を収めることができたのは，

本人の努力もさることながら，送迎や応援などで一生懸命尽力していただいた保護者の皆様の支援のお

かげだと感じております。本当にありがとうございました。県大会に出場する皆さんは，そのことをし

っかり胸に刻んで臨んでほしいと思います。競技の主な成績は次のとおりでした。

◎水泳 １位 女子 １００ｍ平泳ぎ 市東菜々実さん【県大会出場】

５０ｍ自由形 市東菜々実さん【県大会出場】

４００ｍリレー 【県大会出場】

１００ｍ自由形 勝又美織さん

男子 １００ｍバタフライ 伊藤嵩琉さん

２位 女子 １００ｍ背泳 駒木可澄さん【県大会出場】

２００ｍ背泳 駒木可澄さん【県大会出場】

５０ｍ自由形 勝又美織さん【県大会出場】

２００ｍ自由形 村上珠杏さん

男子 ２００ｍ個人メドレー 伊藤嵩琉さん

３位 女子 ５０ｍ自由形 村上珠杏さん

◎新体操 総合１位 リボン１位 クラブ１位 高橋喜思さん【県大会出場】

◎野球 １回戦敗退

◎サッカー ２勝１敗 ３位（得失点差）

◎男子テニス 団体 １勝１敗 ２位

個人 ２位 佐藤瑛師さん・武田匠真さんペア【県大会出場】

３位 中野順斗さん・鎌田悠杜さんペア

◎女子テニス 団体 リーグ１位 トーナメント勝ち抜き １位【県大会出場】

個人 ３位 鈴木彩綾さん・高橋心優さんペア【県大会出場】

◎男子バスケ リーグ２敗 リーグ敗退

◎女子バスケ リーグ１位 トーナメント勝ち抜き １位【県大会出場】

◎女子バレー ２勝２敗 ３位

◎男子卓球 団体 ３勝１敗 ２位【県大会出場】

個人 ベスト８進出 山崎勇斗さん 千葉歩さん

◎女子卓球 団体 ２位

個人 ２位 渡邉琉璃菜さん【県大会出場】

３位 藤田悠那さん【県大会出場】 藤田和奏さん【県大会出場】

◎男子剣道 団体 ２勝２敗 ３位

個人 １位 加藤崚雅さん【県出場】

◎女子剣道 団体 ２勝 １位【県出場】

個人 １位 北山莉子さん【県出場】 ※ 得点数やセット数はメールを

２位 鈴木希さん【県出場】 ご覧ください
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夏休みのプールについて（お知らせ）
コロナ禍の中で，一昨年，昨年と実施していなかった夏休

みにおけるプールの開放ですが，利府町教育委員会の指示と
指導により，今年度も開放しないことになりました。楽しみ
にしていたお子 様もいたかと思いますが，事情をご理解の
上，ご協力をお願いいたします。
ただ，昨年と同様，体育でのプールの授業は，７月から９月初旬を中心に数回程度実施する予定

です。
また，これも昨年と同様に，夏休み中に部活動で熱くなった体をクールダウンさせるため，部活

動毎にプール使用を許可したいと考えています。部活動の顧問の先生にプールサイドについてもら
い，万全を期した安全対策を実施していきます。
今年の夏も猛暑が予想されております。マスク着用が緩和されたと言っても，なかなか外せない

のが現状ではないかと思います。ご家庭でもしっかりと水分を補給し，熱中症対策をお願い申し上
げます。

ＰＴＡ全体役員会が行われました
６月１５日（水），１６日（木）の両日にわたり，ＰＴＡ全体役員会が行われました。忙しい中ご

来校いただいたすべての役員，保護者の皆様に御礼申し上げます。
１５日には専門員会を，１６日には学年委員会を実施し，今年度の計画や来年度に向かっての情報

共有などを行いました。それぞれの委員長に就任された方と，簡単な内容については次のとおりです。
役員をお引き受けいただいた保護者の皆様には厚く感謝申し上げます。
◎ 広報委員会・・・・ＰＴＡ広報紙「西輝」の編集 今年度は２回（１０月・３月）発行予定

委員長：駒木 真貴 様（３－２ 可澄さん）
◎ 研修委員会・・・・研修活動の計画・実施 今年度は研修活動は中止

委員長：吉良 しのぶ 様（１－１ 枝凛さん）
◎ 生活環境委員会・・奉仕作業等の計画・実施 今年度は１回（８／２７（土））実施予定

委員長：木村 明子 様（１－３ 崇埜さん）
◎ 保健体育委員会・・町Ｐ連バレーの本校チームの練習・運営等 今年度町Ｐバレーは中止

委員長：阿部 真由美 様（３－１ 真冴橙さん）
◎ １学年委員会・・・１学年ＰＴＡ行事の計画・実施 今年度はコロナの状況を見て検討を継続

委員長：渡邉 真央 様（１－３ 妃真さん）
◎ ２学年委員会・・・２学年ＰＴＡ行事の計画・実施 今年度はキャリアシップ発表会の補助他

委員長：浅井 千夏 様（２－２ 遥夏さん）
◎ ３学年委員会・・・３学年ＰＴＡ行事の計画・実施 今年度は進路（生き方）講座を検討

委員長：黒田 由紀子 様（３－１ 佳乃子さん）

宮城郡陸上大会が行われます
来る６月２３日（木）に，仙台市陸上競技場（弘進

ゴムアスリートパーク仙台）にて，宮城郡陸上競技大
会が開催されます。
本校からは陸上部の生徒を中心に多くの種目に出場

する予定です。現時点では，応援の制限はありません
が，応援にいらっしゃる保護者は事前に確認するよう
に指導されています。選手の保護者の方は，応援にい
らっしゃるかどうかお子様に伝えておいてください。
よろしくお願いいたします。
昨年度はたくさんの種目で県大会の切符を手にすることができました。今年も，精一杯活

躍してくれることを期待しています。

フリー参観・学年／学級懇談について
７月８日（金）にフリー参観，学年・学級懇談を予定しています。案内は後日配布いたしま

すので，授業が決まるまで，もうしばらくお待ちください。


